

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第6号
令和6年6月14日
校長 古山 直美 発行



修学旅行に行ってきました！

5月30日(木)31日(金)と6年生は修学旅行でした。奈良、京都への修学旅行です。雨を心配しましたが、傘をさすこともほとんどなく、すべての日程を順調に終わることができました。どの場所でもマナーを守り、八束小の6年生らしく落ち着いて行動できました。法隆寺や東大寺、二条城に金閣寺と歴史や文化にふれ、思い出に残るよい旅となりました。

(6年生が留守の2日間、5年生が八束小学校のリーダーとして頑張ってくれました!5年生、ありがとう!)



なかよし集会をしました

「いじめについて考える週間」 6月3日(月)～9日(日)

6月6日の昼休みに運営委員会主催の「なかよし集会」を行いました。運営委員会が作成した動画を見て縦割り班で考えたり、ゲームをしたりしました。下線部は運営委員会の司会の6年生が動画を見た後で全校に話した言葉です。

「普段話してない友だちや自分の性格と合わずに嫌いになる人もいます。でも、嫌いだからといっていじめをせず、その人の良いところを見つけたり、自分の好きなことやものも同じかもしれません。この動画みたいに遊んでみると案外楽しいかもしれません。みなさんもぜひ普段話してない友だち、苦手な友だちと遊んでみてください。」

仲の良い友だちとだけでなく、いろいろな人と遊んで、お互いをわかり合うことの大切さを伝えてくれた言葉のように思います。6年生がこのような言葉を全校に向けて話してくれたことは「やつか」の「やさしく」が育っているなと嬉しくなりました。

学校では、子どもたちから、いやなことを言われたなどの訴えがあったり、ケンカになったりしたら、子どもたちの話を聞き取り、指導しています。子どもたち自身にもどうしたらよいか考えることができるように話しかけながら指導しています。そして、対応した事案については全職員で共有し、事後対応含め、経過をみていくようにしています。児童朝礼でも、子どもたちに「いじめは絶対にダメ」と話をしました。絶対にいじめはあってはいけません。でも、集団で生活している以上何らかのトラブルは必ず起こります。そういったトラブルも経験し乗り越えながら成長していくことも大事だと思います。心配なことがありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。いっしょに考えていきましょう。なかよし集会では真庭警察署生活安全課の樋口さんからも「いじめは犯罪です」とお話をしていただきました。



引き渡し訓練へのご協力

ありがとうございました

11日(火)の引き渡し訓練では、お忙しい中のご対応ありがとうございました。地震や急な大雨により、引き渡しを実施することがあるかもしれません。その時の状況によっては今回の訓練どおりにはいかないことも想定されます。今後は様々なパターンを想定した訓練も検討していきたいと思っております。子どもたちの安全を第一に実施できるようにしていきたいと思っております。今後ともご協力をお願いします。

6月7日(金)にPTA運営委員の奉仕作業がありました。学校周辺の草刈りをしていただき、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

6月25日(木)参観日に13:00～15:00まで「おしゃべりカフェ」を開きます。場所は会議室です。どうぞご利用ください。